

# Bhabinkamtibmas Poslek Ciracap Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Aug 13, 2023 - 09:25



*Bhabinkamtibmas Poslek Ciracap Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat*

Desa Mekarsari, 13 Agustus 2023 - Pada hari Minggu ini, Bripda Sendi Setia, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, telah melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Sosial) dan sambang ke warga di Kampung Ciawet, Desa Mekarsari. Dalam pertemuan tersebut, Bripda Sendi Setia menyampaikan himbauan penting kepada warga setempat.

Dalam kesempatan yang berlangsung penuh keakraban, Bripda Sendi Setia membawakan pesan dari Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, SH. SIK, MH, yang dikenal dengan singkatan AA Dede: Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hibauan ini mencakup beberapa hal penting yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan menjaga keamanan wilayah Desa Mekarsari.

Salah satu hibauan yang disampaikan adalah mengenai penggunaan sepeda motor oleh warga yang memiliki anak sekolah. Bripda Sendi Setia mengimbau agar mereka tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising demi menjaga ketentraman lingkungan. Selain itu, warga juga diingatkan untuk aktif dalam ronda malam, sebagai upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah desa.

"Bripda Sendi Setia juga mengingatkan kepada warga agar segera melaporkan apabila terjadi kejadian menonjol ataupun bencana alam di wilayah Desa Mekarsari. Hal ini penting untuk koordinasi penanganan yang cepat dan tepat," kata Kepala Desa Mekarsari yang juga turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Bripda Sendi Setia juga mengingatkan kepada warga agar selalu berhati-hati saat hujan dan angin kencang. Ia menyarankan untuk tidak berada di bawah pohon tua yang rawan tumbang untuk menghindari risiko kecelakaan.

Semua hibauan tersebut disampaikan dengan penuh kepedulian terhadap kesejahteraan dan keselamatan warga Desa Mekarsari. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.